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◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員 61名 出席46名

出席率 75.41%

前回 1月16日 （修正出席率)95.08%

◇ビジター紹介 6名

◇ニコボックス

名古屋RC後藤新蔵君先日はおじゃま

いたしました。ありがとうございました。

西尾正巳君親睦委員会新年会、風邪の為、

欠席いたしました。すみませんでした。

加藤正義君先週出席出来なかったおわび。

上野 保君本日は、私の職業について卓

話をさせて頂きますので宜しくお願いします。

◇大口幹事報告

l ~ 2月6日節分会の出欠席をまだ提出され

てない方は至急事務局までお知らせ下さい。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

◇黒須会長挨拶

“名古屋市消防署の火災、救急活動.．

1月19日に千種消防署の表彰式に出席いた

しました。火災、救急の統計概況を頂きまし

たので要約しますと、

l ~ 火災概況

平成元年中の名古屋市内16区に発生した火

災は1. 185件で、 1日平均3.3件の発生をみて

おります。

火災における死者は自殺者12人を含めて24

人、傷者は135人であります。 16億57()0万

円が灰になっております。市内には約200台

の消防車が走りまわっているとのことです。

消防職員は2,224名です。

千種区内では火災67件､損傷1億1 000万円、

1件165万円( 1m24.7万円）、死者1名、傷者

8名だそうであります。消防車両は12台です。

なお火災原因の順位は、放火が1番多く、

夜間放火が年々増えております。建物の周囲

はできるだけ明るくし、家のまわりに燃えや

すいものを置かないことが必要です。

たばこの吸いがらの火災も第2位です。そ

の他、天ぷら油、火遊び、ガス器具からの火

災が多くなってきました。前は風呂の空焚き

や石油ス|､－ブも入っていました。ガスに点

火したら離れない。離れる時は火を止める心

撒えが必要です。また家庭用消火器も必要で

ありましょう。この他、学区ごとに消防団が

設置され、防災活動にあたっています。

2．救急概況

平成元年中の名古屋市内16区の救急出動件

数は48,953件で、火災出動の41倍です。搬送

人員は44, 217人だそうです。これは1日平均

138回の救急車が出勤しており、 124人の病人

を運んでおります。これは毎年うなぎのぼり

に増加しております-．

毎分11分に1回市内のどこかで、救急車が

出動していることになります。名古屋市には

30の救急隊が24時間体制で、市民の安全を

守っております。救急隊員は212名です。

その救急の種別の内訳に、急病49％、交通

事故24％、一般負傷10%、転院、搬送8%、

火災出動は少なく 1%、その他8%でありま

す。急病、交通事故が73％をこえております。

千種区内の救急出勤件数は15学区で3521

件、搬送人員は3,234件で、 1B10件の出勤

をしていることになりす。救急告示医療機関

は名古屋市では167、千種区ではl1でありま

す。これは千種の人口16万のうち22%の人

が使用していることになります。

なお出勤件数の多いのは、中村区(5，266

件)、中区、中川区で、千種区は5番目だそ

うであります。

非常に御苦労なことであります-。

なお、火災、緊急の共通の番号は119番です。
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◇講演

‘､私の職業について

会員 上野 保君

ましたら、現在の飯田街道添いに土地購入し

て自社の店舗と住宅を手に入れる事が出来ま

した。これ迄になるには多数の方のご協力と

ご理解が私を助けて欺いたと想います。

前回の会長挨拶の中でもありました這り週

休2日制にする銀行や企業が多くなればレ

ジャーを楽しむ方も当然増加、新設ゴルフ場

も増加すれば市場も広がります。と言って我

社も少数の人員で商っておりますので仲々新

規セールスにも出られない状況の中で、求人

広告を何ケ月続けても人は集まらず、現在の

スタッフの中で昼間は営業、早朝夜間に机上

の仕事をして居る次第です。ロータリーを本

当にエンジョイ出来るのも未だ先の事だと思

いますが、出席に関しては慣れてしまえば社

員も家族も火曜日は会社に居ないものだと

思ってくれているので支障も無く出席する様

になりました。ロータリークラブへご推薦入

会頂き、皆様には大変親切にお付合させて誠

き何かとご指導を賜っておりますのは私自身

の進歩だと思います。もっとロータリーを理

解して早くエンジョイする様努力しますので

今後共何卒宜しくお願い致します。

本日は長い時間ご静聴裁きありがとう御座

いました。

蕊

人は5人ぐらい集まれば、何か競技をしょ

うじやないか、賞品を出そうとお互いに賞め

合う中にカップ、 トロフィーは欠かせないも

のです。私はこの㈱ウエノプライズを始めて

22年になります。学校を卒業後紳士服のデザ

イナーを目指して東京神田の紳士服メーカー

へ入社しました。だか私はいづれはオーナー

になるのが目標でありましたので、デザイ

ナーより営業部へ移りたく思い転勤を願った

処受け入れられずその会社を退社、後に大阪

の紳士服メーカーへ入社して昼は営業、夕方

から企画の仕事と両刀使いの毎日で、新規開

拓もかなりのお客様を獲得しました。だが繊

維の商売の厳しい面を目のあたりに視た私は、

とてもオーナーにはなれないと職業転換を考

え、名古屋に帰り銀器等の力･ソプの老舗に長

年経験した方と始めましたがうまくいかず、

昭和42年11月に独立開業を決めて始めたので

すが、何せ真暗な世界、商品知識不足のまま

500枚の名刺をドアーTOドアーで訪問と云う

より配っただけのものでしたが、私より商品

知識はお客様の方が豊富で私は聴手に廻り、

かえって効果があり、他のお客様の紹介も戴

ける様になった。昭和45年頃からボ『ラリング

ブームになく)得意先が星ケ丘ポウル様始め1

0数社に上り当社の市場の70％以上を占める

事になりました。昭和47年にボウリングブー

ムに乗って今池の錦通に面す-るビルの1階に

店舗を構える事が出来ましたが、それもつか

の間、オイルショックと共にボウリング場の

廃業が次々に出て当社の得意先が次第に減少

する中でそれに変る得意先はとうていみつか

らないし、ピークの時に次の手段を打つべき

事が出来なかった事が悔やまれて仕方がない

が、 ビルの1階のテナントなので家賃も多額、

人件費もかなりありました。先ず固定経費の

削減を計るには安い家賃のところへ移られば

と昭和50年に昭和区小坂町の店舗付住宅へ移

転して経費負担を軽くして、新規セールスに。

ターゲットはゴルフ場とプライベートコンペ

の賞品セールスを全員で展開。 10年間頑張り
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◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 2/1(木)節分例会の為、

2/3(土)大須観音にてPM

l2:30より

名古屋名東RC 2/13Ck)LGK全員参加の為、

2/17 (封名古屋都ホテル

にて

名古屋南RC 2/14 (水)3RC合同例会の為、

2/15財●PM5:30より

名古屋東南RC 2/15(木)3RC合同例会の為、

名古屋都ホテルにてPM

6:00より

名古屋瑞穂RC 2/15 (*)3RC劃司例会の為、

名古屋譲光ホテルにてPM

5;30より

◇次回例会( 1月30B)

講演 “生かしめられる

三つの奇蹟”

会員 小坂井感雄言

◇次々回例会〈2月6日）

節分会

松林寺にてPM6:00より
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